

Glückliche Gesichter es bei der Spendenübergabe. Foto: p

Spende nach der Fahrradbörse

KLEINGLATTBACH (p). 500 Euro hat der Ortsvereins Bündnis 90/Die Grünen nach seiner Fahrradbörse an die Diakonische Bezirksstelle Vaihingen gespendet. Mit dieser Aufstockung des Nothilfefonds könne kurzfristig notleidenden Personen geholfen werden. Die Fahrradbörse fand in der Bartenbergschule in Kleinglattbach statt – mit Pausenhof als Teststrecke. Kinderfahrräder waren besonders gefragt, aber auch E-Bikes. Mit der Weiterverwendung und dem Secondhand-Kauf der Räder könnten Umweltbelastungen, die durch die Neuproduktion entstünden, eingedämmt werden, teilen die Grünen mit. 50 Verkäufer und Käufer haben hierzu beigetragen. Die Helfer rund um Familie Gorgs nahmen die Räder an, berieten bei der Preisgestaltung, unterstützten beim Probe fahren, wickelten Verkauf, Auszahlung oder die Rückgabe ab. Landtagsabgeordneter Markus Rösler saß an der Kasse. 13 nicht verkaufte Räder wurden an die Diakonie gespendet. Der Schul-Förderverein verkaufte Kuchen, um mit dem Erlös Schulprojekte zu unterstützen.